
L'harmonie municipaleprésente sur tous les fronts 

L'harmonie municipale est bonne santé. C'est 

la conclusion des personnes présentes à 

l'assemblée générale.  

Comme à son habitude, l'assemblée générale 

de l'harmonie municipale s'est déroulée dans 

la bonne humeur et en toute convivialité.  

Le maire Dominique Bailly et quelques élus, 

dont Mme Slusarek, conseillère déléguée, 

représentaient la municipalité. 

Le président W. Plaisant prit le premier la 

parole, bientôt suivi du vice-président P. 

Payen.  

En 2008, il y a eu trente répétitions, treize sorties à Orchies (défilés, concerts, voeux, 

messe de Sainte-Cécile), trois sorties à l'extérieur (17 et 18 mai à Clamart avec un concert 

aux jardins du Luxembourg, le 29 juin à Lille aux jardins de l'Hospice Comtesse, le 12 

octobre, à Onnaing). Cette énumération serait incomplète sans la remise des prix aux 

élèves de l'école de musique le 19 octobre, le voyage de l'orchestre d'harmonie à 

Versailles, le 28 septembre, et le banquet de Sainte-Cécile, le 8 décembre.  

En 2009, hormis les traditionnels défilés et concerts, la réception de l'harmonie d'Onnaing 

est prévue en juin. Plusieurs concerts sont au programme de l'harmonie dirigée par Jean-

François Dewez : l'un à Pâques, un autre au printemps durant les Chicoriades, et un 

troisième le 11 novembre pour la manifestation « Orchies fait son cinéma ».  

Plus d'espace l'école de musique  

« Orchies doit devenir le pôle de développement culturel de la Pévèle, a dit Dominique 

Bailly. L'extension de l'école Jules-Ferry libérera de l'espace pour l'école de musique tout 

comme la réalisation du centre socioculturel. » Quelques chiffres : cent quarante élèves à 

l'école de musique, onze professeurs (trois aux cours de solfège), un orchestre d'école de 

musique animé par Frédéric Delannoy composé par une vingtaine de jeunes, quarante-huit 

membres actifs dont l'âge s'étale de 15 à 65 ans.  

Les élections au conseil d'administration ont confirmé la stabilité de l'association : les 

représentants ont été reconduits. 

 


